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本日、涌井さんの卓話宜しくお願

いします。 

長谷川千佳さん、入会おめでとう

ございます。 

今日は、 

広島への原爆投下から 79 年です。 

死者 14 万人を数え、投下当時の被災率が人口の

63%、建物の被害は広島市内の 90%でした。今朝平和

記念公園で式典が開催されていますが、世界では今

でも冷たい戦争が続いています。一日も早く平和が

訪れることを望みたいですね。 

オリンピックも後半に入っています。 

メダルも毎日獲得していて、26個になっています。

日曜日に行われた、ゴルフでは松山英樹選手が銅メ

ダルを獲得しました。夜中までテレビ中継をしてい

て、最後まで見入ってしまい完全に睡眠不足になっ

ています。18番最終ホールでのバーディーパットが

入らず銀メダルをかけたプレーオフに進めず残念で

したが、見事東京五輪の四位の雪辱を晴らし銅メダ

ルを獲得した。あんな半分池に囲まれたコースで、

プレッシャーのかかり具合が半端じゃないように 

感じました。私であればボールがいくつあっても足りません。 

女子ゴルフも明日 7 日から始まりますので楽しみにしたいと思います。レスリングも始まるので期待

大です。 

高校野球も明日から開幕です。17 日間の熱戦です。 

今年は午前中と夕方の二部制で一日三試合が組まれているようです。暑さ対策で初めての試みのよう

です。朝は、8 時と 10 時 35 分、夕方は 17 時から一試合のようです。昨日、今日も大阪、神戸あたりは

37度超えの危険な暑さです。球児たちが可哀そうです。事故、怪我がないことを祈ります。 

好カードとして、大阪桐蔭と沖縄の興南、早実と徳島の鳴門渦潮など楽しみです。 

我が新潟の新潟産大付属は大会三日目の第一試合で埼玉の花崎徳栄との対戦です。花崎徳栄高校は、

予選埼玉大会では 7 試合で 63 得点の強打線、今回は 5 年ぶり 8 回目の出場で 2017 年は優勝しているチ

ームです。OB にはオリックスの若月健矢選手(知らない)らがいるようです。埼玉県内の公式試合では昨

秋以降負け知らずの強豪。新潟産大付属は青森山田と同じように県内の出身選手がほとんどいないチー

ム構成のようです。初出場ではありますが、勝って盛り上げてもらいたいと思います。 

 

◆本日の行事：「新会員卓話｣・｢入会式｣ 

◆本 日 の 出 席：５３名中３４名 

◆先々回の出席率：５２名中４３名 82.69％ 

(前年同期 76.92％) 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

ありません。 

＊本日の配布書類等 

・月信 8 月号(閲覧)   

・週報 No.1564 

・南雲年度 地区大会のご案内 

・暑さに負けるな！夜例会のご案内 

・出席委員会からのお願い 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２４．８．６ №１７６５ 
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三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

新 入 会 員 

 

第一生命保険（株） 

長谷川 千佳 会員 
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・十日町 RC より、｢第 3回十日町ロータリークラブ杯・車いすバスケットボール大会｣のご案内 

日時：9月 22日(日) 会場：十日町市総合体育館アリーナ 

※観戦・チーム出場どちらも可能です。詳細は事務局まで。 

 

 

 

 
 

出席委員会 石川友意 委員長 

出席員会からのお願いです。 

武田年度目標として、｢年間 100％出席者 40 名以上 年間出席率 88％以上｣の目標を 

達成するべく、まめなメークアップと記帳をお願い致します。 

 例会を欠席した場合の補填方法は二つ。                       

○メークアップ（欠席補填）・・他クラブの例会に出席することで、欠席分の補填がされ

ます。メークアップする時は、事務局に連絡してください。 

〇 記帳・・月末の週報に翌月の例会行事予定と記帳予定が掲載されます。 

記帳予定を確認し、記帳の出ている所で記名をすることで出席とみなし、欠

席の補填が出来ます。 

欠席連絡についてのお願い 

経費の無駄や、食品ロスを防ぐ為に、例会欠席連絡の徹底をお願いします。例会当日の午前 10：00 までに

事務局またはロイヤルホテルにご連絡下さい。また、先の欠席予定がわかりましたら、例会場入口の出席

ボードのご自身の行の欠席の日に「×」をご記入いただいても結構です。ボードに記入された場合は欠席

連絡は不要です。 

以上、ご協力をお願いいたします。 

 

親睦活動委員会 大橋桂子 委員長 
｢暑さに負けるな!｣夜例会のご案内です。 

日時：8月 27日(火)18：30 会場：三条ロイヤルホテル 会費：6,500円 

今年度より親睦活動費が削減されて、会費が今までと違いちょっとお高くなっています。

皆さまに大枚を叩いていただくので、それに負けないくらい楽しい会にしたいと思いま

す。皆さまご参加いただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 
長谷川千佳会員の入会を記念して 10＆3の BOXを回しました。 

たくさんのご協力いただきありがとうございました。 

第 2回 理事会議事録  

開催日時 令和 6年 8月 6日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １４名（委任状 １名）/１４名   

武田恒夫、羽賀一真、石川一昭、齋藤孝之輔、石黒隆夫、斎藤良行、森 宏 

落合益夫、佐藤義英、野崎喜嗣、大橋桂子、高橋暢雄、金子太一郎、松山浩仁 

協議事項 協議結果 
1. ｢暑さに負けるな！夜例会｣企画案の件 日時：8月 27日(火)18：30 

会場：三条ロイヤルホテル 会費：6,500円 

承認 

2. ｢青少年健全育成標語塔｣について 市内クラブと相談 報告 
3. 新会員候補推薦の手続きについて 現行通り 報告 
4. ｢第 42 回ふるさと絵画コンクール｣協賛金の

お願いの件 
協力金 10,000円 承認 

5. その他   

８月６日現在累計  ７４，１００円 
ロータリー財団 BOX  

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

委員会報告： 
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武田 恒夫 君 長谷川千佳ちゃん、入会おめでとう。涌井さん卓話 楽しみにしています。 
渋谷 義徳 君 渕岡委員長の顔が見えました。協力します。 
星野 義男 君 浅野さん代理ご苦労様です。 
米山 忠俊 君 暑中お見舞い申し上げます。 
外山 裕一 君 ＢＯＸがありました。 
小林 伸行 君 協力します。 
金子太一郎 君 本日の卓話 涌井さん、楽しみです。奥さんとのナレソメをお願いします。 
渕岡 茂 君 3週続けての欠席ですみませんでした。 

これから米山委員会として浅野副委員長共々頑張ります。 
   
   
   
長谷川千佳 君 北ロータリークラブの皆様、昔からお世話になっています。 

あたたかくお迎え頂き感謝しています。これからも宜しくお願い致します。 
石川 友意 君 涌井会員の卓話に感謝して‼ 長谷川千佳さんの入会を大歓迎して‼ 
松山 浩仁 君 長谷川千佳さん、入会おめでとうございます。末永くよろしくお願いします。 

フェンシング フルーレ団体(金)の松山キャプテン、バドミントン女子ダブルス(銅)の
シダマツペアの松山、男子ゴルフ(銅)の松山と何かと松山選手の活躍が目覚しく嬉し
い今日この頃です。2つ嬉しいことを書いたので 2口協力します。 

武田 恒夫 君 長谷川千佳ちゃん、入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんでください。 
齋藤孝之輔 君 涌井君の卓話楽しみです。千佳さんいらっしゃいませ。 
涌井 敏 君 本日卓話宜しくお願い致します。 
石川 一昭 君 本日の卓話 涌井会員よろしくお願い致します。 

また、新入会員の長谷川千佳さんようこそ北ＲＣへ。 
石黒 隆夫 君 長谷川千佳さん入会おめでとうございます。三条北を逆指名していただきありがとう

ございました。ロータリーライフを楽しんでください。 
森  宏 君 長谷川千佳様の入会を歓迎して。 
外山 裕一 君 長谷川さん入会ありがとうございます。細―く長―くでお願いします。 
小林 伸行 君 千佳さん入会お待ちしてました。涌井さん卓話楽しみにしてます。 
星野 義男 君 千佳さんの入会を歓迎して。楽しんで下さい。 
羽賀 一真 君 長谷川千佳さん、入会おめでとうございます！  

以前の長谷川さんは僕なんか手の届かない高嶺の花のような方でしたが、今なら僕で
も手の届くところにまで来てくださったということでしょうか？ 

野崎 喜嗣 君 新入会員 長谷川千佳さんよろしくお願いします。初ＳＡＡで緊張しています。 
福岡 信行 君 涌井さんの卓話、楽しみにしてます。長谷川千佳さんの入会を祝して！ 
佐藤 義英 君 千佳ちゃんの入会を祝してＢＯＸに協力。 
高橋 暢雄 君 涌井さん本日はよろしくお願いいたします。長谷川さん入会おめでとうございます。 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
田口実仁佳 君 わくい君卓話たのしみにしてます！ 

ちかちゃん入会おめでとう！これからもよろしくね！ 
花井 知之 君 長谷川千佳さん入会ありがとうございました。皆で楽しみましょう。 

今日もたくさんの金額をありがとうございました。 
   

 

 
 

株式会社ワクイ 代表取締役 涌井 敏 会員 
 

皆さんこんにちは。よろしくお願

いいたします。大勢の前で話すこと

がないのでとても緊張しています。

まず自己紹介ですが、昭和 49年 12

月生まれで今年でちょうど 50 才に

なります。見た目が若いのでよく 30代とか言われ

ますが、最近体が痛く肩が上がらないとか出始め

ています。家族構成は妻と 3 才の子供がおり、坂

内先生のところによくお世話になっております。 

趣味は釣りとバイクで、バイクは齋藤さんと同

じくハーレーに乗っておりまして、6、7年目ぐら

いですが、是非、一緒に走れる方いらっしゃいま

したらよろしくお願いいたします。釣りは川じゃ

なくて、海の食べれる魚の方をしております。  

８月６日現在累計  ５０，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

８月６日現在累計  １４９，０００円 
ス マ イ ル B O X  

本日の行事： ｢新会員卓話｣ 
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直近で言うと 7 月の終わりくらいに船に乗って柏

崎から 6、7時間ぐらいの所で釣ってきました。真

鯛、イナダ、ヒラマサといっぱい釣ったのですが、

料理する方も大変なので、今度いっぱい釣れた時

は皆様にお配りします。 

学歴は小中高と地元におりまして、大学は一浪

して群馬の大学に行ってきました。4年間ぴっちり

と遊んでまいりました。4 年生まで 1 年生必須の

ドイツ語を専攻しましたが、難しく授業に行かな

くなったら単位をもらえなくて卒業できないんじ

ゃないかというくらい大変でしたが、最後の最後、

先生と仲良くなったら単位をもらうことが出来ま

した。授業や成績はあんまり関係なかったのかと

思って、人に気に入られることって大切なんだと

学んで参りました。今思えば大学の 4 年間は何か

を専攻してどうこうしたってことはなかったので、

本当に社会勉強になったと思います。 

社会人になってから思うことは、英語を学んで

くるべきだったことと、もっと資格を取るべきだ

ったと思っています。 

大学を卒業後ディーラーへ入社し車業界でずっ

とやってきましたが、父親が創業した今の会社に

入り、ネット販売の方を 10年前に始めてちょうど

10 周年になります。楽天で 4 店舗、Yahoo で 3 店

舗、Amazon、自社ショップ、あともう 2 つやって

全部で 12 店舗ネット販売の方でやっております。

このネット販売も後発も後発の方で、ネットが出

てから 15年ぐらい経ってから販売の方始め、周り

から今更ネットかと散々言われてましたが、一応

1 人で年商 1 億ぐらいまで行くことができ、今は

従業員さんをお願いして、もうちょっと増えるよ

うにはなりました。 

始めた時に心がけたのが、前職で学んだ事で、

モノを買っていただいたお客様に対してアフター

フォローする事でした。色んなレビューを参考に

し、売ったきりのお店が多いとか、情報量が足り

ないとか、フォローが足りないというレビューを

よく目にしたので、まめな対応に注力するように

しました。結果、他社さんより 1 割 2 割高くても

弊社で買っていただけるお客様が増え、商品アイ

テムジャンルで言うと、リピート率が大体 3%ぐら

いのところ、今 11%ぐらいです。ショップレビュー

は 5 点満点のところ 4.8 点くらい高評価いただけ

るようなお客様対応を心がけて頑張っております。 

去年の 11 月の末に入会させていただいてから、

そういった仕事の忙しさや展示会に行くようにな

りまして、例会の出席率が悪い方になっています。

展示会では、立ち上げたブランドのキャンプ用品、

ナタなどを販売していますが、展示会は土日にあ

ることが多く前日から入り、その後の月火に出張

も絡めて行くことが多いです。例会に出れないこ

とが多く申し訳ないのですが、記帳など活用して

出席率を稼ごうと思います。 

カタログの刃物のナタは全て三条の製品で、カ

タログの後ろの方は、三条と燕でお願いして作っ

てもらってるものですが、やはりアイテムが少な

いとお客様から飽きられてしまいますので調理ア

イテムやテーブルウェアといったものを作るよう

になりました。 

去年は 20回くらい全国の展示会を回り、今年も

2 月頃からスタートして遠い所では福岡まで行っ

てまいりました。展示会の感想としては夜の方が

楽しく、福岡は博多の方で展示会があったので中

州、天神、博多と巡ったりでした。5月には名古屋

に行った次の週が海老名など、近々に入ってる場

合もあるので、なるべく例会に出席をしたいと思

いますが、なかなか出れない現状です。今月は例

会にかぶらない日程で 2 回くらい展示会がありま

すが、秋から増えてきますので、記帳で出席率を

保つよう頑張ります。よろしくお願いいたします。 

 

 


